

# *Incontables muestras de admiración hacia fallecido líder del PCV*

---



Hanoi, 21 jul (RHC) Incontables muestras de admiración y respeto hacia el fallecido secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV), Nguyen Phu Trong, continúan llegando al país y encuentran amplio eco en medios nacionales de prensa.

A las tempranas condolencias enviadas por los máximos dirigentes de Laos, China, Cambodia, Cuba y Rusia, se sumaron en las últimas horas las del presidente del Presidium del Comité Central del Partido Comunista Japonés (PCJ), Shii Kazuo, y la del secretario general del Partido Movimiento Izquierda Unida (MIU) dominicano, Miguel Mejía.

Como un amigo con quien podía hablar abierta y honestamente sobre cualquier tema y cualquier campo, describió Kazuo al máximo dirigente vietnamita, fallecido el viernes último en esta capital después de un período de grave enfermedad y debido a su edad avanzada.

Mejía, por su parte, manifestó a la agencia vietnamita de noticias VNA su profundo dolor por el deceso de Phu Trong, lo que consideró “una gran pérdida para el pueblo vietnamita y los amigos internacionales”.

El líder del MIU recordó que en sus reuniones con el Secretario General del PCV le impresionaron tanto la visión política del humilde líder como su persistencia en inspirar a los pueblos que luchan por la libertad y los derechos de autodeterminación de sus naciones.

Otros que lamentaron el triste suceso fueron el jefe del Partido Comunista Francés, Fabian Roussel, y el expresidente del Comité Central del Partido Comunista de Bohemia y Moravia y exvicepresidente de la

Cámara de Diputados del Parlamento checo, Vojtech Filip.

En Sri Lanka, en tanto, la bandera nacional ondea a media asta en la sede del Partido Comunista, cuyo secretario general, Dr. G. Weerasinghe, catalogó a Phu Trong de líder revolucionario inspirador que promovió el espíritu de la revolución vietnamita y contribuyó a dar forma al desarrollo del socialismo en su país en la era moderna.

Por su parte el escritor surcoreano Cho Chul-hyeon, autor del primer libro sobre el máximo dirigente partidista de Vietnam publicado en el extranjero, destacó que éste fue un eminente discípulo del presidente Ho Chi Minh y dedicó toda su vida a la prosperidad de la nación, así como a la construcción del Partido.

De modo particular exaltó la huella de Nguyen Phu Trong en la lucha contra la corrupción, lo cual el autor consideró una de las claves de la política de renovación de Vietnam, así como su “diplomacia de bambú”, que ha sido muy apreciada en el ámbito internacional al demostrar su efectividad en las relaciones con Estados Unidos, China y Rusia, dijo.

En una nota oficial dada a conocer la víspera se anunció que el funeral del entrañable dirigente partidista se celebrará el 25 y 26 de julio próximos, días declarados de duelo nacional, y según el rito funerario tradicional. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360611-incontables-muestras-de-admiracion-hacia-fallecido-lider-del-pcv>



**Radio Habana Cuba**